



COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

MESA DE DIÁLOGO

El día de hoy, miércoles 29 de marzo de 2023, aproximadamente a las 12:30 horas, se estableció una mesa de diálogo entre los jóvenes que tomaron el Plantel el pasado 24 de marzo y los representantes de la Rectoría de la UNAM; la Defensoría de los Derechos Universitarios, la Dirección General del CCH y la Dirección del Plantel Azcapotzalco.

En el encuentro se trataron diversos puntos relacionados con las respuestas que ya se han dado al pliego petitorio anterior y también sobre cuestiones de seguridad en el Plantel.

Se espera otra mesa de diálogo el día viernes 31 de marzo, para llegar a una pronta recuperación del Plantel, con el propósito de continuar con las actividades académicas y trámites escolares, sin que se afecte por más tiempo al alumnado.

ATENTAMENTE

SECRETARÍA GENERAL

miércoles 29 de marzo de 2023